

SOUS EMBARGO JUSQUE MARDI 18 NOVEMBRE 14h

Paris, le 18 novembre 2025

La Ville de Vernon et NGE récompensés aux Victoires de l'Investissement Local 2025 à l'occasion du Salon des Maires et des Collectivités Locales 2025

À l'occasion du Salon des Maires et des Collectivités Locales 2025, la Fédération Nationale des Travaux Publics (FNTP) a décerné ce 20 novembre les Victoires de l'Investissement Local, saluant les initiatives exemplaires en matière d'aménagement territorial et de transition écologique.

Parmi les lauréats de cette édition 2025, la Ville de Vernon (Eure) et NGE ont été distingués dans la catégorie « Aménagement urbain » pour les travaux réalisés dans le cadre du projet "Cœur de Ville".*

Ce vaste programme de requalification urbaine, imaginé par les élus et validé lors d'une concertation citoyenne inédite en France, a permis de transformer durablement le centre-ville de Vernon avec une part importante donnée aux mobilités douces et à la végétalisation :

- Réaménagement des espaces publics pour une meilleure accessibilité et convivialité
- Valorisation du patrimoine architectural et paysager
- Intégration de solutions durables pour la mobilité
- Création d'espaces partagés favorisant les usages mixtes et l'inclusion

Ce prix vient récompenser une démarche ambitieuse, centrée sur les usages citoyens, la durabilité des infrastructures et la qualité de vie urbaine.

Les équipes NGE de la région Multimétiers Normandie sont particulièrement fières de cette reconnaissance qui donne un éclairage particulier à leur mobilisation depuis 2020 au service du 'mieux vivre dans la ville' et de leur capacité à mener des travaux en milieu urbain.

Sur un projet comprenant 10 tranches, NGE a déjà réalisé 5 tranches qui englobent l'assainissement, les réseaux divers (éclairage, fibre...), revêtement, reprise des voiries, le mobilier urbain (arceaux à vélos, abris vélos...) et la signalisation. Les entreprises Eurotech Floor pour les bétons et Mineral Service pour les enrobés font partie du groupement.

A noter que tous les déblais et déchets de chantier ont été amenés à la plateforme de valorisation de NGE située à Vernon et qui fait partie d'un dispositif complet sous le nom de Revama maillant l'Hexagone avec déjà près de 25 plateformes déployées.

Par ailleurs, les équipes de NGE Energies Solutions vont également intervenir pour faire en sorte que certaines infrastructures soient connectées : bornes escamotables commandées à distance, gestion du stationnement en temps réel, éclairage « intelligent »...

Alain Grizaud, Président de la FNTP, a salué « des projets qui incarnent la capacité des territoires à innover pour répondre aux enjeux climatiques, sociaux et économiques, tout en améliorant le quotidien des habitants ».

NGE se félicite de cette reconnaissance nationale, qui souligne l'importance des métiers du BTP dans la réussite des projets d'aménagement urbain.

**Vernon fait partie des 222 villes françaises à pouvoir signer un contrat-cadre avec l'État afin de bénéficier d'un plan d'actions pour le centre-ville. L'objectif ? Redonner attractivité et dynamisme au centre-ville.*

Comment sont attribués les prix ?

Depuis 8 ans, la Fédération Nationale des Travaux Publics récompense les élus acteurs du long terme. Ces prix sont remis à la suite de l'analyse des dossiers, par le cabinet indépendant Citizing, spécialisé en évaluation socio-économique et contributeur régulier aux travaux du Haut Commissariat à la Stratégie et au Plan.

Pour rappel, l'évaluation socio-économique cherche à mesurer la valeur d'un projet pour la collectivité. Elle consiste à analyser l'ensemble des coûts et des bénéfices pour l'ensemble des parties prenantes (usagers, riverains, environnement...) et à quantifier et monétariser ces coûts et bénéfices pour calculer le retour sur investissement.

À propos de NGE

NGE – Nouvelles Générations d'Entrepreneurs –, quatrième groupe français de BTP, construit des grandes infrastructures et des projets urbains ou de proximité. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est un acteur de référence pour la réalisation d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital). Avec un chiffre d'affaires de 4,6 milliards d'euros, NGE est présent dans une vingtaine de pays et accompagne les donneurs d'ordre privés et publics pour financer, concevoir et réaliser leurs projets de transition dans les domaines de l'eau, des mobilités, des rénovations urbaines, des énergies et des télécoms. Les 24 000 collaborateurs de NGE sont fiers de contribuer à la construction d'ouvrages qui changent le monde.

Contact Presse : Eloi Fouquoire, eloi.fouquoire@gmail.com 06 76 77 11 56